

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

JEFATURA DEL ESTADO

COMUNICADO haciendo público el nombramiento del Excmo. Sr. D. Doroteo Fernández como Obispo Coadjutor de Badajoz.

En conformidad con el Concordato vigente, Su Excelencia el Jefe del Estado ha tenido a bien presentar, y Su Santidad se ha dignado nombrar, para la Sede Episcopal de Badajoz al excelentísimo señor don Doroteo Fernández.

COMUNICADO haciendo público el nombramiento del Rvdo. Padre Luis Franco Gascón como Obispo de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife).

En conformidad con el Concordato vigente, Su Excelencia el Jefe del Estado ha tenido a bien presentar, y Su Santidad se ha dignado nombrar, para la Sede Episcopal de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife) al Rvdo. Padre Luis Franco Gascón.

COMUNICADO haciendo público el nombramiento del Excmo. Sr. D. Eugenio Beitía como Obispo de Santander.

En conformidad con el Concordato vigente, Su Excelencia el Jefe del Estado ha tenido a bien presentar, y Su Santidad se ha dignado nombrar, para la Sede Episcopal de Santander al excelentísimo señor don Eugenio Beitía.

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 17 de febrero de 1962 por la que se resuelve concurso de Porteros Mayores Principales.

Ilmos. Sres.: De conformidad con lo dispuesto en el Estatuto Orgánico del Cuerpo de Porteros de los Ministerios Civiles, aprobado por Ley de 23 de diciembre de 1947,

Esta Oficialía Mayor, en uso de facultades delegadas por el Excmo. Sr. Ministro-Subsecretario de la Presidencia del Gobierno (Orden de 21 de marzo de 1957), ha acordado conferir, a virtud de concurso, los siguientes nombramientos en ascenso reglamentario:

Portero Mayor Principal, con destino en la Universidad de Zaragoza, al Mayor de primera clase número 363, adscrito a la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Estadística de la misma población, don Elías Cacho Sancho, con efectividad de 22 de noviembre próximo pasado, en vacante producida por jubilación de don Honorio Rodríguez Heras

Portero Mayor Principal, con destino en el Gobierno Civil de Madrid, al Mayor de primera clase número 240, adscrito a la Escuela Nacional de Artes Gráficas, don Vicente Marín Martínez, con efectividad de 24 de noviembre último, en vacante producida por jubilación de don Isidoro Bejarano Gómez.

Portero Mayor Principal con destino en la Dirección General del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas, al Mayor de primera número 169, don Feliciano García Martínez, adscrito

a la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de esta población, con efectividad de 29 de noviembre próximo pasado, en vacante producida por fallecimiento de don Félix García Sainz

Los nombrados disfrutarán el sueldo anual de 21.480 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo

Por los Centros en que actualmente se hallen prestando servicio los interesados se les notificarán estos ascensos y se extenderá la diligencia del cese en sus títulos con tiempo suficiente para tomar posesión de su nuevo empleo y destino dentro del plazo reglamentario

Por los Departamentos a que van destinados se expedirá a los interesados el título de la categoría de Mayores Principales, comunicándose a la Presidencia del Gobierno la fecha de su posesión.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 17 de febrero de 1962.—P. D., R. R.-Benítez de Lugo.

Ilmos Sres. Subsecretarios de los Ministerios Civiles y Ordenador Central de Pagos.

ORDEN de 21 de febrero de 1962 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se relaciona.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan.

Empleo, Arma, nombre, situación y motivo de la baja:

Capitán de Infantería don Félix Esquiliche Delgado.—Reemplazo voluntario en Madrid.—Retirado el 9 de febrero de 1962.

Capitán de Infantería don Eugenio Romero Fernández.—Servicio Nacional del Trigo en Huelva.—Retirado el 6 de febrero de 1962.

Alférez de Infantería don Manuel Gálvez Vilches.—Ayuntamiento de Tarifa (Cádiz).—Retirado el 5 de febrero de 1962.

Alférez de Infantería don Francisco Cartagena Riquelme.—«Tabacalera, S. A.» Valencia.—Retirado el 12 de febrero de 1962.

Alférez de la Legión don Francisco Ibáñez Almendro.—Comisaría Principal de Policía de Granada.—Ingresó en el Cuerpo de Mutilados.

Alférez de Sanidad don Nicolás Baños Fernández.—Reemplazo voluntario en Badarán (Logroño).—Retirado el 3 de febrero de 1962.

Alférez de Sanidad don Pedro Sierro Palomo.—Reemplazo voluntario en Madrid.—Retirado el 4 de febrero de 1962.

Subteniente de Infantería don Jacinto Andrés Cuadrado.—Organización Nacional de Ciegos de Alcoy (Alicante).—Retirado el 10 de febrero de 1962.

Brigada de Infantería don Manuel García Cabañas.—Reemplazo voluntario en Ciudadela (Baleares).—Retirado el 11 de febrero de 1962.

Brigada de Infantería don Antonio Jurado Martínez.—Ayuntamiento de Alicante.—Retirado el 6 de febrero de 1962.

Brigada de Infantería don Julio del Val Busto.—Reemplazo voluntario en Bilbao.—Retirado el 6 de febrero de 1961

Brigada de Artillería don Gaspar Fernández García.—Reemplazo voluntario en León.—Retirado el 6 de febrero de 1962.

Brigada de Ingenieros don Andrés Martín Iglesias.—Reemplazo voluntario en Madridanos (Zamora).—Retirado el 3 de enero de 1962.